

«La tristeza llegará a mi vida, pero permítanme este momento jocoso»

Andrés Suárez **Cantautor**

El cantante y guitarrista gallego ofrecerá hoy un concierto acústico en el Ermua Antzokia, a partir de las 20.30 horas

AINHOA LASUEN

ERMUA. No es la primera vez que Andrés Suárez visita Ermua. Este cantautor ya se subió al escenario del Ermua Antzokia en 2016, aunque hoy vuelve, a partir de las 20.30 horas al recinto ermuarra, con una propuesta muy diferente, la de su último álbum, con el que lleva de gira dos años: 'Viaje de vida y vuelta'. En este décimo disco el cantante y guitarrista gallego plasma una visión más humorística, amorosa, juguetona y optimista de la vida, con un concierto acústico, «íntimo y cercano, un diálogo, la verdad de una guitarra, un piano y una voz», en el que el público podrá disfrutar del último concierto de su gira en la zona norte. «A mí lo que me gusta es el directo –confiesa– pero ya son dos años de gira con este disco y mi equipo me ha frenado y me pide de nuevos temas», anuncia Andrés Suárez.

–¿Qué se va a poder escuchar hoy en el Ermua Antzokia?

–Estamos ya al final de la gira y, antes me aferraba mucho al último disco, pero ahora, casi canto lo que me pidan del resto de mis trabajos. Es casi como una

charla, en acústico. Después de cantar algunos temas de mi último disco, les pregunto qué les apetece escuchar, y en esta especie de charlas surge algo increíble. Se monta una coña maravillosa y la gente se lo pasa muy bien. Que puedan pedir la canción que quieran y decirte lo que quieran es lo más maravilloso que hay. Cuando cantas a un metro de alguien y le cantas a los ojos, sucede algo que no se da en ningún gran aforo.

–Es un disco post pandémico, pero con muy buen rollo.

–Te hablo como hijo de enfermera, hermano de neumóloga y amigo de amigos que ya no tengo. Hablábamos de la música y de la cultura que nos salvó, y de repente, la gente agradecía más un bolo, que salieras al hall, le firmaras un cedé o le dieras un abrazo, que cualquier otra cosa. Sigo saliendo al hall. Ese contacto no lo cambio por ninguna superproducción. En la pandemia todos perdimos demasiado. En ese momento, grabando en mi estudio, me di cuenta de que, grabando la música, la gente lloraba, porque no eran canciones melancólicas, la melancolía es preciosa, sino que eran derrotadas. Hablaba de cosas con las que la gente llegaba a casa y se hundía. Entonces, a seis meses vista de entregar las canciones, llevé la carpeta a la papelera de reciclaje y borré el trabajo de un año. Y ese es el or-



Andrés Suárez sigue saliendo al hall para hablar con su público. **E.C.**

gullo que reivindico en este disco. De repente, me vi escribiendo un reggae que se llama 'Valientes', para Almudena, una mujer maravillosa de Salamanca que tiene párkinson, para que ría conmigo y baile conmigo, como hemos hecho. En este disco puse la portada en rojo, hicimos unas risas con las grabaciones en mi casa. Eso era lo que yo quería. La tristeza, el dolor y el llanto llegarán a mi vida, pero permítanme este momento jocoso.

–Son ya 18 años desde que ganó el certamen de jóvenes cantautores de Burgos.

–¡Ya 18 años! Llevo 22 años en la música. Me fui de casa con 17 años para vivir de la música. Me

ganaba el dinero tocando en orquestas, en bares, en bodas, en el metro. Otra cosa es desde cuándo me conoce la gente. Doy gracias, sobre todo, a mis padres por haberme cuidado y casi obligado a defender mi sueño. Si tengo que volver al metro lo haría con la cabeza bien alta, porque sé que viviré de la música.

–Vuelve a Ermua. Volverá a ver a público que vio en 2016.

–Me encanta volver a los sitios donde he estado. Te encuentras con familia, amigos, gente a la que quieres mucho. Es emocionante. En O Grove vinieron una abuela, una madre y una hija. ¡Fue alucinante! Este es el mejor premio que me pueden brindar.

La Iniciativa Ermua con Palestina convoca una manifestación hoy por la tarde

A. LASUEN

ERMUA. La Iniciativa Ermua con Palestina ha convocado para hoy una manifestación para denunciar el genocidio del pueblo palestino, por parte del ejército israelí en Gaza. La manifestación partirá a las 19.00 h. desde la plazoleta Torrekoa.

Además de aportar cifras de las muertes causadas por Israel «41.252 personas (16.500 niños y niñas) en Gaza; en Cisjordania, 705 palestinos (158 niños y niñas) y en Líbano ya a más de 1.000 personas», la Iniciativa Ermua con Palestina organiza esta manifestación, ya que cree que «es imprescindible que la sociedad continúe saliendo a la calle para exigir a nuestros mandatarios que dejen de ser cómplices de este holocausto, exigiendo al gobierno español que se decida a romper las relaciones con Israel».

SEMANA CASTILLA Y LEÓN

Hoy se abre la feria medieval en la plaza

A. L. Hoy se inaugura la Feria Medieval organizada por el Centro Cultural Castilla y León de Ermua, que se mantendrá abierta durante todo el fin de semana en el entorno de la plaza Cardenal Orbe. También hoy se ofrecerá una charla para 'aprender a convivir con el lupo', a las 18.00 h. en Lobiano. El domingo se celebrará una comida de hermandad a las 14.00 horas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.

Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Lecumberri (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31. Eibar).